

Kilchberg

Kath. Pfarramt St. Elisabeth Kilchberg,
Schützenmattstrasse 25, 8802 Kilchberg, Telefon 044 716 10 90,
www.st-elisabeth-kilchberg.ch, info@st-elisabeth-kilchberg.ch



Pfarrer: Andreas Chmielak
Sekretariat, Sachbearbeitung: Martina Kessler, sekretariat@st-elisabeth-kilchberg.ch
Medienarbeit: Monika Keller, medien@st-elisabeth-kilchberg.ch
Öffnungszeiten: Di-Fr 8.15–12.15 Uhr

Sozialdienst, Seniorenarbeit: Regula Schäppi, Tel. 044 716 10 99
Dienstag, Mittwoch u. Donnerstag sozial@st-elisabeth-kilchberg.ch
Italiener-seelsorger: Don Ihor Boyarsky, Tel. 044 725 30 95

Gottesdienste

FRONLEICHNAM

Donnerstag, 8. Juni

19.00 Eucharistiefeier mit Aussetzung

10. SONNTAG IM JAHRESKREIS

Samstag, 10. Juni

17.00 Eucharistiefeier

Sonntag, 11. Juni

10.00 Eucharistiefeier, anschliessend Kirchgemeindeversammlung im Saal

Kollekte: SOS-Kinderdorf Schweiz

17.00 Konzert

11. SONNTAG IM JAHRESKREIS

Samstag, 17. Juni

17.00 Eucharistiefeier

Sonntag, 18. Juni

10.00 Eucharistiefeier mit Erstkommunion

Musik: Harmonie Kilchberg
Claudio Bernasconi, Orgel

Kollekte: Flüchtlingshilfe der Caritas

ÖKUMENISCHE MORGENBESINNUNG

Donnerstag, 8. Juni

9.30 Katholische Kirche

ALTERSHEIM HOCHWEID

Mittwoch, 14. Juni

10.30 Eucharistiefeier

Mitteilungen

SENIORENNACHMITTAG

Wir laden Sie herzlich zu unserem Seniorennachmittag am 13. Juni um 14.30 Uhr im reformierten Kirchgemeindehaus ein. Herr Andreas Aeschlimann tritt mit einer Hommage an Mani Matter mit dem Titel «Bsinnisch du di a Matter?» auf. Anschliessend lassen wir den Nachmittag mit einem feinen Zvieri ausklingen. Bitte melden Sie sich bis zum 8. Juni entweder über die Homepage www.refkilch.ch

oder über die Verwaltung, Tel. 044 715 56 51, an.

Regula Schäppi, Soziales

KAFI KUNTERBUNT 21. JUNI

Bei schönem Wetter treffen wir uns in der Hochweid auf dem Grillplatz zum gemütlichen Beisammensein. Auskünfte, ob der Anlass stattfindet, erhalten Sie telefonisch bei Frau Regula Schäppi, 044 716 10 99.



ERSTKOMMUNION AM 18. JUNI

Wir freuen uns auf diesen grossen Festtag, den unsere Erstkommunikanten mit ihrem Familien feiern können:

Blaise Accolla, Francis Ambrosini, Romy Amstutz, Louisa Bindella, Nora Bussmann, Elisa Corrado, Noelia Doser, Emilia Moser, Gianni Picardi, Emilia Pick, Salome Rossi, Elea Schulz, Paulina Subiaz, Tom Studer.

Sie sind herzlich eingeladen, diesen Festgottesdienst mitzufeiern.

Andreas Chmielak, Pfarrer

KONZERT AM 11. JUNI UM 17.00 UHR

Der Organist Steffen Schlandt spielt Orgelwerke von J. S. Bach und Béla Bartok sowie zusammen mit dem Klarinettisten und Saxofonisten Ciprian Danu Werke von Barock bis zur Moderne. Herzlich willkommen! Eintritt frei, Kollekte.

Claudio Bernasconi, Kirchenmusiker

RÜCKBLICK FRAUENAPÉRO

Erstmals seit langer Zeit trafen sich zum vergangenen Frauenapéro über 100 Frauen, die nach einem hervorragenden Apéro interessiert den Ausführungen der Privatdetektivin Frau Louisa Erismann, die aus ihrem Berufsalltag erzählte, folgten. Erst nach der Pensionierung liess sie sich zur Privatdetektivin an

der Detektivschule ausbilden und löst seitdem die Aufträge, die an eine Privatdetektivin herangetragen werden.

Der nächste Frauenapéro findet am Freitag, 29. September, um 19.30 Uhr im reformierten Kirchgemeindehaus statt.

«Glück, Erfolg und Scheitern gehören alleweil zu jedem Leben.» Unter diesem Motto erzählt Frau Barbara Pfaffen aus ihrem Leben.

Regula Schäppi, Soziales

PFARREISONNTAG AM 25. JUNI

Am letzten Sonntag im Juni feiern wir traditionell unseren Pfarreisonntag, der vom Pfarreirat organisiert und mitgestaltet wird. Der Gottesdienst steht unter dem Thema «Wer glaubt, ist nicht allein» und wird musikalisch von Frau Doris Affentanger, Marimba, sowie Herrn Claudio Bernasconi, Orgel, gestaltet.

Zum gemeinsamen Mittagessen sind alle herzlich eingeladen. Bitte melden Sie sich über unsere Webseite www.st-elisabeth-kilchberg.ch oder telefonisch im Sekretariat, 044 716 10 90, bis zum Dienstag, 20. Juni, an.

Wir freuen uns auf viele Teilnehmer!

RÜCKBLICK ROMREISE TEIL 1

Besuch bei der Schweizergarde Samstagmorgens um halb zehn begaben wir uns nach dem Frühstück in Richtung Metrostation, um den Vatikan zu erreichen. An der Porta Sant'Anna wurden wir von einem Schweizergardisten empfangen, der uns anschliessend durch die Höfe und Räume der Schweizergarde führte. Die Garde verfügt unter anderem über eine Mensa, in der die gemeinsamen Mahlzeiten stattfinden, einen Schneider, bei dem die Gardisten Aufträge zur Massschneiderung ihrer Uniform aufgeben können, und eine Turnhalle, in der Sporttests und Trainingseinheiten stattfinden. In der Mitte des ganzen Areals befindet sich der Ehrenhof, der mit der Schweizer-, der Vatikan- und den Kantonsflaggen geschmückt ist, an der Nordseite des Hofes steht ein Brunnen,

der an die Plünderung Roms, den Sacco di Roma, durch den Habsburger Karl V. im Zuge seines Krieges gegen den Papst erinnert. Damals verteidigten 189 Schweizergardisten den Heiligen Stuhl, 147 fielen im Kampf. Der Rest flüchtete gemeinsam mit Papst Clemens XII. in die Engelsburg. Später durften wir noch die Armeria besuchen, wo die alte sowie aktuelle Ausrüstung der Garde ausgestellt wird. Anschliessend bedankten und verabschiedeten wir uns und machten uns auf zum Mittagessen.

Florian Sonnleitner, Firmling